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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2020                                                                         Caráter: Ordinário 3 
Data: 08/10/2020                                                                                          Local: Sala de videoconferência  4 
Às quinze horas do dia oito de outubro de dois mil e vinte, os membros do Conselho de Centro do Campus 5 
Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se através de videoconferência sob a presidência do diretor 6 
Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Valéria 7 
Priscila de Barros, Gracyanne Freire de Araújo representando Antônio Vinícius Silva Caldas, 8 
Eduardo José dos Reis Dias, Maria Jeane dos Santos Alves, Camilo Bruno Ramos de Jesus, José 9 
Hunaldo Lima, Luiz Rosalvo Costa, Samuel da Cruz Canevari, Luciano Evangelista Fraga, André 10 
Luis Meneses Silva, Alan Almeida Santos, Cristiano Teles de Meneses, João Paulo Mendonça Lima 11 
e Marcela Eugênia da Silva Cáceres. Representante dos técnicos: Andréa Reis Barbosa. Representante 12 
da Bicampi: bibliotecária Patrícia Severiano Barbosa. Representante do NTI: Marcus Túlio de Araújo 13 
Machado. Representante do NIPPEC: Victor Hugo Vitorino Sarmento. Ausências sem justificativa: João 14 
Alves Carvalho Filho, Eloah de Jesus, Júlia Renata Pereira e Arlei Batista de Lima. Convidado: prof. 15 
José Maxuel de Farias Ferreira. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação 16 
da ata da reunião ordinária do dia 10 de setembro de 2020. Item 03. Validação do relatório final de 17 
doutorado da Profª Alessandra Cabral Nogueira Lima, memorando eletrônico nº 52/2020/DICADT. Item 18 
04. Validação do relatório semestral de doutorado da Profª Edjane Maria Oliveira da Silva, memorando 19 
eletrônico nº 43/2020/DDRH. Item 05. Validação do relatório final de doutorado da Profª Mai Ly Vanessa 20 
A. S. Faro, memorando eletrônico nº 44/2020/DICADT. Item 06. Apreciação do Relatório de Gestão 2019. 21 
Item 07. Encaminhamentos sobre processo eleitoral para direção do Campus Prof. Alberto Carvalho 2020-22 
2024. Item 08. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. 23 
Marcelo Mendes, fez a leitura da pauta e declarou aberta a reunião. Prof. Alan Almeida questionou se o 24 
ponto que ele sugeriu foi realmente discutido na reunião da Coordenação de Cursos. Prof. Marcelo Mendes 25 
respondeu que se trata de um ponto permanente enquanto durarem as atividades da graduação na condição 26 
remota. Prof. Alan Almeida solicitou o repasse dos informes sobre a real necessidade do ensino remoto, 27 
uma vez que a rotina da cidade praticamente já voltou ao normal. Prof. Marcelo Mendes disse não caber 28 
discussão sobre o assunto já que o Comitê de Riscos ainda não sinalizou a existência das condições 29 
sanitárias adequadas ao retorno das atividades presenciais da graduação. Prof. Alan Almeida disse não 30 
entender porque o debate sobre o assunto sempre é evitado. Item 01. Professor Marcelo Mendes deu 31 
informes sobre a conclusão da obra do Refeitório do CampusITA e sobre a inauguração a ser realizada no 32 
dia 30/10/2020, falou sobre a urbanização e iluminação da área do entorno do Refeitório e sua conexão 33 
com o Bloco D. Em seguida prof. Marcelo Mendes destacou que o número de processos de requerimentos 34 
de alunos aumentou, portanto, os chefes devem ficar mais atentos a essas demandas. Prof. Eduardo José, 35 
chefe do Departamento de Biociências, notificou ao Conselho de Centro a contratação de Silmara Maria de 36 
Lima para participar do programa de prof. voluntário; esta ministrará a disciplina Tópicos Especiais de 37 
Ensino de Ciências no semestre letivo 2020.1, com carga horária de 60h, sob tutoria do prof. Márcio Andrei 38 
Guimarães. Prof. Samuel Canevari falou sobre a SEMAT que ocorrerá de 25 a 27/11/2020, de modo remoto, 39 
e sobre envio de memorando aos chefes para participação dos alunos. Prof. Hunaldo Lima solicitou 40 
esclarecimentos sobre aquisição de bibliografia. Prof. Victor Hugo informou que o projeto de ampliação 41 
do NIPPEC foi aprovado. Prof. Luciano Evangelista falou sobre o 12º Enesquim que ocorrerá de 21 a 28 42 
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de novembro de 2020, também de modo remoto, e informou que no mês passado foram recolhidos 43 
aproximadamente 700 litros de resíduos químicos produzidos pelo Campus. Item 02. Professor Marcelo 44 
Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 10 de setembro de 2020, colocou-a em regime 45 
de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura 46 
do seu parecer (anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do Relatório Final das Atividades 47 
de Doutoramento da prof.ª Alessandra Cabral Nogueira Lima do Departamento de Administração 48 
(memorando eletrônico nº 52/2020/DICADT). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os 49 
conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 04. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer 50 
(anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do Relatório Semestral das Atividades de 51 
Doutoramento da prof.ª Edjane Maria Oliveira da Silva do Departamento de Ciências Contábeis 52 
(memorando eletrônico nº 43/2020/DDRH). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os 53 
conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 05. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer 54 
(anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do Relatório Final das Atividades de 55 
Doutoramento da prof.ª Mai Ly Vanessa Almeida Saucedo Faro do Departamento de Sistemas de 56 
Informação (memorando eletrônico nº 44/2020/DDRH). O parecer foi colocado em votação e os 57 
conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 06. Professor Marcelo Mendes apresentou uma síntese do 58 
Relatório de Gestão 2019, destacando os pontos mais significativos e que poderiam gerar dúvidas. Em 59 
regime de votação, o relatório foi aprovado por unanimidade. Prof. João Paulo sugeriu que sejam incluídos, 60 
nos próximos relatórios, os dados do PIBID e Bolsa Residência, a exemplo do que já está sendo feito pelo 61 
PIBIC. Prof. Marcelo Mendes disse que a preocupação do prof. João Paulo é importante, mas, como o 62 
campus não tem um setor responsável por isso, assim como o NIPPEC que está à frente da Iniciação 63 
Científica do Campus, inicialmente é necessário incorporar essa função em algum setor que possa 64 
acompanhar e inserir os dados nos relatórios dos próximos anos. Item 07. Professor Marcelo Mendes falou 65 
sobre o fim da atual gestão do Campus Prof. Alberto Carvalho, a qual se encerra no dia 19/12/2020, e sobre 66 
a necessidade de nova eleição; explicou como ocorria o processo nos anos anteriores, com a convocação 67 
do Colégio Eleitoral pelo reitor para elaboração da lista tríplice; disse que o reitor tem autonomia para 68 
designar um diretor pro tempore, alternativa que segundo ele não é a mais viável, apresentou o nome do 69 
presidente do Conselho Municipal de Itabaiana, Carlos Alberto Góis, para compor o Colégio Eleitoral como 70 
representante da comunidade e solicitou aos conselheiros sugestões de como conduzir o processo, levando 71 
em conta a razoabilidade necessária ao momento. Vários conselheiros se manifestaram, questionaram quais 72 
procedimentos estão previstos no Regimento e esclareceram dúvidas. Prof.ª Gracyanne Araujo sugeriu que 73 
os conselheiros começassem pensando nas opções – eleição via Conselho, SIGEleição ou indicação pro 74 
tempore – e depois de decidir por uma delas prosseguissem com os demais encaminhamentos necessários. 75 
Após alguns esclarecimentos, prof. Marcelo Mendes apresentou duas propostas; na primeira, o processo 76 
eleitoral será realizado no campus e na segunda, o reitor indicará um diretor pro tempore. Em regime de 77 
votação, a primeira proposta foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, prof. Luiz Rosalvo propôs que 78 
a consulta à comunidade acadêmica seja realizada via SIGEleição; prof. Marcelo Mendes colocou a 79 
proposta em regime de votação e essa foi aprovada por unanimidade. Andréa Reis questionou como a 80 
Comissão Eleitoral será formada e prof. Marcelo Mendes explicou que posteriormente realizará uma 81 
consulta e os interessados se manifestarão, possivelmente por e-mail. Para finalizar, prof. Marcelo Mendes 82 
disse que enviará memorando ao GR solicitando as providências cabíveis para a realização da eleição no 83 
campus via SIGEleição, sugerindo que a data limite para a realização da consulta seja o dia 30/11/2020. 84 
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Item 08. Professor Marcelo Mendes prestou solidariedade à família do servidor José da Silva (técnico de 85 
laboratório do DFCI) cujo pai faleceu ontem. Eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, 86 
que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor 87 
Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, oito de outubro de dois mil e vinte. 88 


